

finances et fortifications de payer aux consuls et échevins de Lyon la somme de 480 livres, pour les gages de la charge de capitaine et garde des clefs et portes de la ville (1).

Claude Camus, que plus d'un titre qualifie d'écuyer, avait épousé, le 10 février 1564, Anne Grollier, fille de François Grollier de Belair, seigneur du Bois-d'Oingt, et de Françoise de Grillet qui lui donna sept enfants. Il testa le 1^{er} juillet 1587. Son fils aîné, Charles, hérita de la seigneurie de Bagnols; Antoine, le second, forma la branche d'Arginy et Gaspard, le troisième, devint seigneur de Châtillon-d'Azergues.

Ce fut du temps de Gaspard Camus, que la terre de Châtillon reçut le titre de baronnie que nous lui voyons appliquée dès l'année 1623 (2). Gaspard Camus épousa Marguerite de Guillens, fille de Jean de Guillens, seigneur de Puy-Laval, de Vivier et de Montjustin et de Sibylle Garnier des Garets.

Gaspard Camus vivait encore en 1630. Il eut pour successeur, à Châtillon, son second fils nommé aussi Gaspard, qui vivait en 1669, et fournit l'aveu et le dénombrement de la terre de Châtillon le 1^{er} juin 1671. Gaspard Camus mourut sans alliance et laissa Châtillon avec ses dépendances à Jean Gaspard seigneur du Sou, du Breuil et de Fontrenne, son neveu, fils de Marc Gaspard et de sa sœur Antoinette Camus. Mais le 1^{er} mars 1691, Jean Gaspard vendit, tant en son nom qu'en celui de dame Sibylle-Marie-Anne de Saint-Amour, son épouse, les terres de Châtillon, de Sandars, Bayère et Dorieux, à Maurice Dufournel, écuyer, conseiller et maître des requêtes au parlement de Dombes (3).

Maurice Dufournel appartenait à une famille consulaire

(1) Recueil des priviléges des prévôts des marchands, etc., p. 286.

(2) Debombourg. Atlas hist. du départ. du Rhône.

(3) Archives du départ. du Rhône. C. 635. — MSS. de Guichenon, vol. XXVI. N° 35. Armorial de Claudine Brunand.